
Моя судьба сложилась так, что уже в юности мне 
пришлось пожить и в Новочеркасске, и в Шахтах,                 
и в Москве. И еще в старших классах я спрашивал 
себя: почему уровень жизни в Ростове или                
в столице отличается от жизни в маленьких 
провинциальных городах? 

Разве люди, которые живут        
в столице донского казачества 
или центре шахтерского 
региона, не заслуживают таких 
же ухоженных улиц, таких же 
нормальных дорог, такого же 
уровня зарплаты, как и жители 
любого областного центра? 

Ответ был очевиден: конеч-
но, заслуживают. Оставалось 
найти причину, почему обстоя-
тельства складываются так, 
что амбициозные и перспек-
тивные люди часто покидают 
родные места в поисках луч-
шей жизни, вместо того чтобы 
своим трудом сделать улицу, 
на которой родился и вырос, 
лучше.

Я никогда не осуждал их       
и не завидовал. Но уже            
во время учебы в Новочеркас-
ском Суворовском училище 
решил, что должен постараться 
как-то изменить ситуацию.

И вот пришла зрелость.            
Я получил образование, стал 
развивать свое дело, реализо-
вывать сложные проекты.        
В строительном бизнесе ты 
действительно меняешь мир 
вокруг себя, создаешь что-то 
новое. Ты можешь идти по 
улице и видеть объекты, 
которые появились благодаря 
созданному тобой проекту      
и труду людей, которые вопло-
тили его своими руками. Это 

действительно здорово. 
Но этого недостаточно. Потому 
что мимо этого здания ты 
идешь по разбитому тротуару, 
мимо вовремя нескошенной 
амброзии.

Я продолжал работать над 
своей мечтой. Встречался     
с людьми. Предлагал идеи    
и помощь. В итоге шахтинцы 
доверили мне быть депута-
том одного из городских 
округов. 

Нам удалось решить немало 
насущных вопросов для изби-
рателей, но вскоре стало 
очевидно: на этом уровне 
одного моего желания                
и усилий недостаточно. Как 
муниципальный депутат ты 
жестко ограничен тесными 
рамками местных полномочий                   
и не можешь за них выйти. 

Как бизнесмен ты можешь 
быть социально ответствен-
ным или заниматься благотво-
рительностью, но и этих 
усилий тоже недостаточно, 
чтобы преобразить среду 
даже одного района.

Такие задачи могут быть 
реализованы только на госуда-
рственном или региональном 
уровне, с привлечением 
крупных финансовых, матери-
альных ресурсов и системного 
планирования.

Так я пришел к пониманию, 
что по-настоящему действен-
ных изменений можно добиться 
как минимум на уровне полно-
мочий регионального депутата.            

В донском парламенте уже 
можно выступать с законода-
тельными инициативами,  
можно работать над тем, чтобы 
привлекать в свой город финан-
сирование по федеральным       
и областным программам раз-
вития, и самому участвовать      
в их формировании. Только так 
можно добиться того, чтобы 
благоустройство пришло 
действительно в каждый двор,  
а коммуникации и инфраструк-
тура обновлялись комплексно, 
а не точечно.

Дальнейшее развитие этой 
идеи привело к тому, что              
я принял участие в предвари-
тельном голосовании «ЕДИНОЙ 
РОССИИ» и получил поддержку 

Впереди много работы по 
реализации амбициозных задач.

  ГОРЦЕВСКОЙ 
Аркадий  

Как депутат Законо-
дательного собра-
ния я вижу перед 
собой стратегичес-
кую задачу: поднять 
уровень жизни, 
благоустройства      
и инфраструктуры    
в малых городах.

жителей Новочеркасска, 
Октябрьского района и Шахт, 
которые отдали за меня свои 
голоса.  

Сейчас партия выдвинула 
меня кандидатом по Новочер-
касскому одномандатному 
избирательному округу № 10,    
в который входит часть казачь-
ей столицы, часть шахтерской 
столицы и значительная часть 
Октябрьского сельского района 
вместе с районным центром –  
Каменоломни.

Депутат Законодательного 
Собрания от нашего округа 
должен способствовать благо-
устройству  и стратегическому 
развитию инфраструктуры  в 
малых городах. Уровень жизни 
в них не должен уступать пока-
зателям областного центра.

Что для этого нужно сде-
лать? Конечно, для этого необ-
ходимо проделать много рабо-
ты. И ключевой фактор – это 
развитие промышленного 
производства, создание новых 
рабочих мест, экономический 
рост, который способен дать 
новые перспективы развития 
родным местам.

Поэтому планирую в област-
ном парламенте работать             
в комитете по экономической 
политике, промышленности, 
предпринимательству, инвес-
тициям и внешнеэкономичес-
ким связям, чтобы вместе            
с коллегами-депутатами про-
двигать формируемый нами 
проект новой экономической 
зоны, в которую войдут терри-
тории, расположенные вдоль 
федеральной трассы. 

В этот межмуниципальный 
промышленный кластер войдут  
и Шахты, и Новочеркасск,             
и Октябрьский сельский район, 
Каменский и Аксайский районы. 
Основным элементом этой 
экономической зоны станут 
индустриальные парки по типу 
Новочеркасского и Октябрьско-
го, объединенные одной фило-
софией развития и обеспечен-
ные трудовым потенциалом 
территории. Проект должен 
стать точкой притяжения для 
инвесторов и дать толчок росту 
инфраструктуры и промышлен-
ности для всего региона и пре-
жде всего Шахт и Новочеркас-
ска.

У меня еще немало проектов 
для поддержки малых городов. 
Например, в области нужно 
серьезно повысить транспорт-
ную связность территорий. 
Потому что федеральная трасса 
М-4 не обеспечивает жителям 
региона возможность быстро     
и удобно добираться на работу 
или домой. Выходы – возрожде-
ние малой авиации, создание 
сети скоростных электричек, 
которые разгрузят автомобиль-
ные потоки.

Нужно поддержать предпри-
нимателей, которые наладили 
производство в малых городах 
налоговыми и иными льготами.

Аркадий ГОРЦЕВСКОЙ

ВРЕМЯ

    СОЗИДАТЬ 



Аркадий Андреевич Горцевской – член партии 
«ЕДИНАЯ РОССИЯ», входит в группу «Народного 
контроля», участник гуманитарных миссий партии 
(во время пандемии, а также связанных с поддержкой 
мобилизованных и новых территорий).

Аркадий Горцевской:
Время созидать

Первый собственный    
проект сдал в 24 года

Получив высшее образова-
ние, Аркадий Андреевич вер-
нулся в родной город и стал 
успешно участвовать в управ-
лении бизнесом. Параллельно 
с учебой в магистратуре,            
в 2018 году, он начал работу 
над своим первым проектом, 
связанным со строительством 
медицинского центра в Шах-
тах. 

Разгрузка гуманитарных грузов для мобилизованных в зоне СВО

Прошел суворовскую 
закалку

Аркадий окончил начальные 
классы в школе № 46 г. Шахты   
и перешел в Пушкинскую гим-
назию. Далее по семейным 
обстоятельствам несколько лет 
проучился в Москве. Многие 
мальчишки в его возрасте, 
наверное, хотели бы остаться    
в столице, но он решил вернуть-
ся в родные края. И выбрал не 
обычное учебное заведение, 
где учиться просто и комфор-
тно, а Новочеркасское Суворов-
ское военное училище МВД, 
здесь он провел три года и окон-
чил его в звании сержанта.

 
 Идет по стопам отца

Естественные науки дава-
лись парню легко. Однако 
больше всего молодой человек 
тяготел  к гуманитарным 
наукам: был победителем          
и призером этапов Всероссий-
ской олимпиады школьников 
по русскому языку. Тем не 
менее дальнейшее образова-
ние решил получать не гумани-
тарное, а техническое. 

По примеру отца Аркадий 
поступил в строительный ВУЗ – 
Ростовский государственный  
строительный университет 
(РГСУ) на факультет «промыш-
ленное и гражданское строит-
ельство», где получил степень 
бакалавра. Затем – в магистра-

Юрий Лысенко, 
секретарь Новочеркас-
ского местного отделе-
ния Партии «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ»

Уважаемые избиратели!

Мы все заинтересованы     
в том, чтобы стоящие перед 
Новочеркасском задачи 
решались, чтобы он активно 
развивался, а все сферы 
городской жизни – благоус-
тройство, ЖКХ, дороги – 
менялись в лучшую сторону. 

Это возможно только в том 
случае, если все уровни         
и ветви власти будут слажен-
но работать в одном направ-
лении. Успех во многом зави-
сит от того, кто представляет 
нас в Законодательном Соб-
рании Ростовской области. 
Нужен эффективный, «про-
бивной» депутат, который 
будет защищать интересы 
мировой столицы казачества 
в донском парламенте.

Как кандидат, мне очень 
импонирует Аркадий Горцев-
ской. Хорошее воспитание, 
чувство справедливости, жела-
ние бескорыстно помогать 
сочетаются в нем со здоровой 
предпринимательской хваткой, 
работоспособностью и внут-
ренней энергией. В свои без 
малого 30 лет он уже реализо-
вал несколько масштабных 
бизнес-проектов. Аркадий 
Андреевич ведет активную 
общественную деятельность    
и реально болеет за развитие 
малых городов Дона: Новочер-
касска и Шахт. 

Но самое главное – это 
взаимное доверие и одина-
ковое понимание того, как 
должен развиваться город, 
какие задачи приоритетны, 
какие способы решения про-
блем лучше всего подходят. 
Мы с Аркадием – единомыш-
ленники, объединенные 
одной целью: процветанием 
Новочеркасска. А значит, 
командная работа получится 
и сослужит хорошую службу 
интересам города и его жите-
лей. Поэтому убежден, что 
Новочеркасску в Законода-
тельном Собрании нужен 
именно такой депутат, как 
Аркадий Андреевич. 

Поддержим Аркадия 
Горцевского, поможем 
нашей команде развивать 
город!

туру Донского государственно-
го технического университета 
(ДГТУ) на факультет «строит-
ельство уникальных зданий       
и сооружений», которую окон-
чил с красным дипломом.            
В 2021 году с отличием окончил 
аспирантуру ДГТУ по направле-
нию «техника и технологии    
строительства». Аркадий 
Андреевич считает, что знания 
нужно постоянно обновлять,       
а квалификацию повышать.        
К своим учителям и наставникам 
Аркадий Горцевской относится  
с уважением и благодарностью.

«Работаю над диссертацией 
под руководством доктора 
технических наук, профессора 
Григория Васильевича Несве-
таева и известного во всем 
мире профессора, доктора 
наук Дмитрия Рафаэловича 
Маиляна, который опубликовал 
массу научных работ в отечес-
твенных и зарубежных 
научных изданиях. Этот леген-
дарный человек – уникальный 
специалист, строитель в треть-
ем поколении, подготовил три 
десятка докторов и более пяти-
десяти кандидатов наук», – 
рассказывает Горцевской.

Депутатская работа помогла глубже 
погрузиться в проблемы, которые 
действительно волнуют граждан. Эта 
работа научила меня максимально быстро 
решать вопросы жителей округа. 

Аркадий Андреевич         
Горцевской родился 29 сен-
тября 1993 года в обычной 
рабочей семье в городе Шах-
ты. Здесь познакомились            
и создали семью его родители. 
Корни семьи Аркадия 
Андреевича прочно связаны     
с Ростовской областью,              
а ранее – с Всевеликим Вой-
ском Донским. Прадед по 
материнской линии был рос-
товским атаманом. Во время 
войны бабушку по линии мамы 
угнали в концлагерь, из кото-
рого она несколько раз пыта-
лась бежать. После Победы 
вернулась в родной Новошах-
тинск. 

Предки по отцовской линии 
происходили из столицы Дон-
ского казачества Новочеркас-
ска. 

Получил хорошее  
воспитание  

Пример трудолюбия               
и отзывчивости для юного 
Аркадия – его отец Андрей 
Григорьевич Горцевской. Ког-
дато он начинал с должности 
простого механика, но уже        
в 23 года разработал первую             
и единственную тогда в Рос-
товской области экономичес-
кую систему автоматизации     
и складского учета запчастей 
для «Ростовшахтстрой», где он 
работал. Позже  стал там 
замначальника управления.     
А потом начал и свое дело,        
в котором достиг успеха. 

Успешный предпринима-
тель, немало сделавший для 
горожан, стал депутатом            
и председателем городской 
Думы. С мая текущего года 
занимает пост главы админис-
трации города Шахты.

Еще будучи школьником,    
во время летних каникул, 
Аркадий ходил вместе с отцом 
на его работу. Перенимал на 
стройке опыт и знания, вникал 
в рабочие процессы: от бухгал-
терии до системы управления. 

«Родители никогда не 
принуждали меня что-либо 
делать. Я сам приходил к 
пониманию, как правильно 
поступить, что хорошо или 
плохо. Еще будучи ребенком,  
я умел наблюдать, трудиться   
и делать верные выводы», – 
отмечает Аркадий Горцевской. 



Дмитрий Суворов,
атаман Шахтинского город-
ского казачьего общества, 
участник СВО

Как  житель города Шахты               
я давно знаю своего  земляка – 
Аркадия Андреевича Горцевского. 
Корни его семьи прочно связаны       
с Доном и казачеством. В роду 
Аркадия были и атаманы, и урожен-
цы столицы донского казачества, 
Новочеркасска.

Горцевской – человек с актив-
ной гражданской позицией, кото-
рый не отсиживается в сторонке, 
когда нужно действовать. Сегодня            
я выполняю задачи по защите     
Отечества как доброволец, и бла-
годарен Аркадию Андреевичу за 
то, что он оказывает нам необходи-
мое содействие. От него постоянно 
поступала гуманитарная помощь 
жителям Донбасса и семьям моби-
лизованных, а также очень необхо-
димые нашим бойцам на передо-
вой грузы. Уверен, что такой чело-
век, патриот своей страны, своей 
малой родины, сможет достойно 
отстаивать интересы своих изби-
рателей.

У Аркадия Андреевича есть все, 
что нужно для успешной работы 
депутатом Законодательного Соб-
рания: знания, характер, инициа-
тивность и свежие идеи. Эта работа 
ему знакома. Он отлично зареко-
мендовал себя как депутат город-
ской Думы. Горцевской помогает 
казакам, а мы поддерживаем его     
и желаем успеха! Любо!

Вера Васильевна 
Подройкина,
главный врач Октябрьской 
районной больницы:

Очень рада, что знакома               
с таким человеком, как Аркадий 
Андреевич Горцевской. Такие 
люди на вес золота: отзывчивый, 
сильный душой, ко всему прочему 
успешный предприниматель             
и активный общественник. Он 
много строит в Шахтах, воплощает 
идею сделать малые города, хуто-
ра, станицы нашего родного дон-
ского края привлекательными для 
молодежи. 

Аркадий Андреевич понимает, 
что хорошо развитая медицина – 
один из столпов комфортной 
жизни в сельских территориях. 
Будучи грамотным руководителем, 
знает, как важно, чтобы работники 
получали достойную зарплату, 
чтобы в организациях была уком-
плектованность кадрами, чтобы     
и для сотрудников, и для клиентов 
были созданы приятные условия. 
Все это важно и для сферы меди-
цины! Как главный врач районного 
медицинского учреждения, я вижу, 
что Аркадий Андреевич понимает 
это, а главное – готов работать над 
решением. 

Уверена, что он сможет приме-
нить свои знания, свой опыт 
депутата, управленца, когда 
будет представлять интересы 
жителей Октябрьского района     
в донском парламенте. Считаю, 
что Аркадий, обладающий лучши-
ми человеческими и профессио-
нальными качествами, не подве-
дет своих избирателей.

У молодого, но перспектив-
ного кандидата от «ЕДИНОЙ 
РОССИИ» Аркадия Горцевско-
го уже готово несколько мас-
штабных и основательных 
проектов, которым потребует-
ся депутатская поддержка     
в Законодательном Собрании. 
И большинство из них связа-
ны с мечтой Аркадия о воз-
рождении и развитии донской 
провинции – малых городов 
Ростовской области. Он наме-
рен всецело способствовать 
тому, чтобы вдохнуть новую 
жизнь в такие города, как 
Шахты и Новочеркасск,             
в хутора и села Октябрьского 
района, которые сегодня 
оказываются недооценены их 
жителями, особенно моло-
дежью, из-за того, что эконо-
мика и комфортность город-
ской среды в малых городах 
уступает уровню жизни           
в донской столице.

«Считаю, что этот перекос    
в пользу мегаполисов явле-
ние временное и необяза-
тельное. Естественная среда 
для обитания человека – это 
небольшие, но тщательно 
спланированные «умные» 
города, в которых каждая 
мелочь служит тому, чтобы 
житель этого города ощущал 
комфорт, защищенность, 
включенность в жизнь своего 
населенного пункта и имел 
возможности для развития    
и роста благосостояния. Осо-
бенно для молодежи, которая 
должна осознанно захотеть 
остаться в родном городе», – 
считает Аркадий Горцевской.

В перечне проектов, кото-
рые намерен развивать 
Аркадий Андреевич, напри-
мер новый уровень логисти-
ки. В него входит возрожде-
ние малой авиации и запуск 
скоростной электрички 
между городами Ростовской 
области; развитие внутриоб-
ластной транспортной связ-
ности, поддержка сервисов 
доставки. В сфере финансов 
он готов продвигать расшире-
ние программы налогового 
вычета для предпринимате-
лей, производство которых 
расположено в малых горо-
дах.

Самый масштабный проект, 
который он считает особенно 
перспективным, для того 
чтобы поднять малые города – 
развитие Новочеркасско-
Шахтинской экономической 
зоны. Ее база – Новочеркас-
ский и Октябрьский индустри-
альные парки, которые могут   
и должны стать точкой притя-
жения для инвесторов и дать 
толчок росту инфраструктуры 
и промышленности для всего 
Новочеркасско-Шахтинского 
кластера.

«Это потребность в высо-
коквалифицированных специ-
алистах, новые рабочие 
места с достойным заработ-
ком, это перспективы для 
молодежи, а значит, будущее 
для малых городов», – убеж-
ден Аркадий Горцевской.

«У меня, совсем молодого 
парня, в подчинении было 
около 15 бригад: подрядчики 
из Краснодара, Ростова           
и Шахт. Этот готовый проект  
я сдал в 24 года. Уже тогда 
понял, что бездействию нет 
оправдания, надо просто 
брать и делать. Для этого 
всегда есть возможности», – 
поясняет Аркадий Андреевич. 

Вскоре, в 2019 году, занялся 
строительством в Шахтах 
бетонного завода «Бетонверк», 
быстро и успешно завершив 
начатое. В числе прочего 
закончил реконструкцию слож-
ного аварийного объекта           
в центре города Шахты. Теперь 
здание функционирует, там  
офисный центр . К 2021 году 
Аркадий Андреевич сдал объ-
ектов на общую сумму более 
чем 100 млн руб.

Однако талантливому биз-
несмену хотелось делать еще 
больше и лучше. Сейчас он 
возглавляет дилерский центр 
одного из ведущих отечествен-
ных автопроизводителей. Гор-
цевской пришел туда как кри-
зис-менеджер, в ручном режи-
ме наладил управление и уже 
через полтора месяца смог 
добиться финансового оздо-
ровления компании.

«Мы увеличиваем произво-
дственные возможности, осна-
щаем цеха современным 
оборудованием. Нет предела 
совершенству – развиваемся 
дальше, перенимаем лучшее 
от других аналогичных пред-
приятий. Ищем и применяем 
новые формы социальной под-
держки сотрудников», – делит-
ся Аркадий Горцевской.

 Мечтает преобразить    
жизнь в малых               
городах

  

Параллельно с учебой            
и работой Аркадий Андреевич 
занимался и общественной 
деятельностью, помогал родно-
му городу, участвуя в благотво-
рительных акциях. В 2018 году 
стал помощником депутата 
Законодательного Собрания 
Ростовской области. Работая 
на заседаниях донского парла-
мента, он впитывал информа-
цию о том, как работает систе-
ма законодательной власти, 
перенимал опыт действующих 
депутатов.

С новыми знаниями в 2020 
году Горцевской принял учас-
тие в выборах депутатов город-
ской Думы города Шахты по 
округу  № 25. Энергия, свежий 
взгляд на проблемы, а также 
основательный и ответствен-
ный подход к делу нашли под-
держку избирателей, и горожа-
не доверили ему право пред-
ставлять их интересы в город-
ской Думе.

«Депутатская работа 
помогла глубже погрузиться 
в проблемы, которые 
действительно волнуют граж-
дан. Эта работа научила 
меня максимально быстро 
решать вопросы жителей 
округа. Однако вскоре             
я понял, что ресурсов, кото-
рые дает городская Дума, 
недостаточно, чтобы вопло-
тить многие важные идеи на 
моем округе. Поэтому решил 
идти дальше – депутатом        
в Законодательное Собрание 
Ростовской области», – под-
черкивает Аркадий 
Андреевич.

 Защитит интересы 
жителей округа

  

Потенциал шахтинского 
депутата не остался незамечен-
ным коллегами по партии. Ему 
предложили участвовать в 
предварительном голосовании 
от партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ». 
Он принял предложение, и люди 
снова его поддержали. В июле 
областная партийная конферен-
ция выдвинула его кандидатом 
по Новочеркасскому одноман-
датному округу № 10 от партии 
«ЕДИНАЯ РОССИЯ». 

В территорию округа, по 
которому он выдвигается, 
входят шахтинские поселки 
Майский, Поповка и Красина,  
о проблемах которых он знает 
как коренной шахтинец не 
понаслышке. Кроме того, пер-
спективный кандидат намерен 
защищать интересы Новочер-
касска, столицы донского каза-
чества, где он учился, а также 
жителей Октябрьского 
сельского района: поселка 
Каменоломни, Алексеевского, 
Краснокутского и Красюков-
ского сельских поселений, 
которые тоже входят в округ.   
С их жителями он уже активно 
встречается и берет на каран-
даш те задачи, которые они 
ему ставят.

Общение с прессой после посещения работ
 по реконструкции путепровода в Новочеркасске



 Внимание к масштабным 
 

Аркадий Горцевской обозначил приоритетные 
направления своей работы и анонсировал 
создание программы дел 

Аркадий ГОРЦЕВСКОЙ 
Прямая связь с кандидатом
vk.com/agortsevskoy
ok.ru/agortsevskoy

В моих планах работы депутатом немало 
масштабных проектов, которые должны 
поддержать малые города и сельские 
поселения. 

Я благодарен всем жите-
лям Новочеркасского одно-
мандатного избирательного 
округа, которые поддержали 
меня. Во время предвари-
тельного голосования              
я совершил несколько рабо-
чих поездок в столицу дон-
ского казачества — Новочер-
касск, где в свое время окон-
чил Суворовское военное 
училище; познакомился          
с проблемами сельских посе-
лений Октябрьского района; 
более глубоко изучил вопро-
сы моего родного города 
Шахты.

 
В качестве депутата Зако-

нодательного Собрания 
Ростовской области я вижу 
перед собой стратегическую 
задачу: поднять доходы 
жителей, уровень благоус-
тройства и инфраструктуры  
в малых городах. 

Что для этого нужно сделать? 
Для этого необходимо проде-
лать много работы. Однако 
ключевой фактор – развитие 
промышленного производства, 
создание новых рабочих мест, 
экономический рост. 

Именно для этого мы рабо-
таем над масштабным проек-
том межмуниципального 
промышленного кластера: 
Новочеркасско-Шахтинской 
экономической зоны, в кото-
рую войдут муниципальные 
индустриальные парки, объе-
диненные общей философией 
развития. Этот проект должен 
стать точкой притяжения для 
инвесторов и дать толчок 
росту инфраструктуры               
и промышленности для всего 
экономического кластера.

Новочеркасск

Будущее Новочеркасско-
Шахтинского кластера напря-
мую зависит от качественной 
дорожной инфраструктуры. 
Особое внимание надо уде-
лять дорогам самого Новочер-
касска. Именно поэтому 

Работы по реконструкции путепровода в Новочеркасске

в июле я выезжал вместе          
с губернатором региона Васи-
лием Юрьевичем Голубевым   
и главой администрации 
Юрием Евгеньевичем Лысен-
ко, чтобы проверить, как идут 
работы по реконструкции 
путепровода на ул. Машинос-
троителей. Уже установлены  
3 пролета моста над феде-
ральной железнодорожной 
веткой. Подготавливаются 
съезды с него, идет строит-
ельство двухуровневой раз-
вязки между улицами Маши-
ностроителей и Трамвайной. 
На картах Яндекса, в т. ч.          
в навигаторе, уже появились 
ее очертания.

Новую двухуровневую 
развязку между улицами 
Трамвайной и Машинострои-
телей планируют ввести         
в эксплуатацию уже в декаб-
ре. После того как автомо-
бильное движение будет 
перенаправлено через новый 
мост, старый мост через 
железную дорогу будет 
разобран.

Эта транспортная развязка 
к микрорайону Молодежному 
станет одним из этапов новой 
объездной дороги в Новочер-
касске со вторым мостом 
через реку Тузлов. Затем 
будет разработан и реализо-
ван проект по расширению 
моста в районе ЖБИ, а также 
реконструкция улицы Войко-
ва.

Новая объездная дорога 
пойдет от Харьковского 
шоссе через мост ЖБИ, улицу 
Войкова, новый мост между 
Трамвайной и Машинострои-
телей, улицу Грибоедова, 
затем самая крупная часть 
всего проекта – мост через 
пойму реки Тузлов и саму 
реку. Выйдет новая объездная 
дорога в районе Грушевского 
перекрестка на въезде               
в Новочеркасск со стороны 
трассы М-4.

Есть и другие дорожные 
вопросы, которые срочно 
надо решать. Жители Ново-
черкасска обратились ко мне 
с просьбами добиться ремон-
та на ул. Войкова, Молодеж-
ной, Котовского, Гвардей-
ской, Каштанова. Новочер-
касцы также жалуются на 
транспортную логистику, 
например, что свое расписа-
ние не соблюдают автобусы 
ряда маршрутов. Кстати, уже 
в этом году благодаря под-
держке Губернатора в Ново-
черкасск передадут 15 новых 
автобусов большой вмести-
мости. 

 Шахты

Немало проблемных вопро-
сов связаны с городом Шах-
ты, где я родился, вырос, 
живу и работаю. В пос. Май-
ский многие учреждения 
нуждаются в капремонте, 
среди них  школа № 41 и дет-
ский сад № 28 «Мальвина». 
Важно также добиться разра-
ботки проектно-сметной 
документации на капремонт 
Дворца культуры имени     
М.П. Чиха. 

В Майском имеются пробле-
мы в сфере ЖКХ, которые опе-
ративно надо решать. Напри-
мер, менять канализационные 
самотечные коллекторы от пер. 
Мостового, 2, до ДК им. Чиха     
и по ул. Социалистической от  
ул. Майской до ул. Келдыша.     
В ремонте нуждаются контей-
нерные площадки, расположен-
ные в поселке. Немало внима-
ния предстоит уделить его 
улично-дорожной сети. Важно 
обеспечить ремонт проезда от 
ул. Депутатской до ул. Майской, 
бул. Аллейного от ул. Майской 
до ул. Келдыша, обустроить 
пешеходный переход в районе 
ул. Келдыша, 3А. 

В пос. Южный «завис» вопрос, 
связанный с демонтажем рассе-
ленных бараков на ул. Васюты, 
125, и в пер. Громова, 59. Необхо-
димо ускорить процесс погаше-
ния прав собственности для 
последующего сноса этих ава-
рийных зданий. Важно завер-
шить строительство канализа-
ционного коллектора с последу-
ющим ремонтом дорожного 
полотна на ул. Васюты от КНС   
№  1 до пер. Громова. 

В настоящее время проект 
находится на экспертизе. Вопрос 
дальнейшего строительства 
коллектора будет рассмотрен       
в 2024 году: необходимо полу-
чить финансирование из облас-
тного бюджета.

Октябрьский район

Среди важных наказов, 
поступивших от жителей Кра-
сюковской, значится: обеспе-
чить транспортное сообщение 
по маршруту № 128 (ст. Красю-
ковская – Шахты), добиться 
качественной подачи электри-
чества на ряде улиц (Горького, 
Береговой, Советской, Набе-
режной, Делегатской и Рево-
люции). 

Газ и водопровод должны 
прийти в хутора Миллеров, 
Аюта, Сусол.

В Алексеевском с.п. нужно 
модульное здание почты            
в х. Ильичевка. В Краснокут-
ском с.п. нужен ремонт хутор-
ского ДК и газификации 
начальной школы № 42                
в х. Новопавловка. В Красю-
ковском поселении необходи-
мо добиться очистки ливневой 
канализации, так как жители 
страдают от подтопления.

В Каменоломненском город-
ском поселении важно обеспе-
чить водой ул. Подгорную           
и Западную: сейчас сети водос-
набжения переданы в регио-
нальную собственность, и посе-
лок не имеет полномочий выде-
лить на это средства.

В моих планах поддер-
жать малые города            
и сельские поселения. 
Очень важен комплекс-
ный подход и внимание  
к мелочам, небольшим 
частным вопросам, кото-
рые, тем не менее силь-
но снижают качество 
жизни людей. Перечень 
этих вопросов войдет     
в мою программу. Вы 
сможете принять учас-
тие в ее создании, 
направив мне ваше обра-
щение.

Аркадий ГОРЦЕВСКОЙ

проектам и наказам жителей

Изготовитель: Индивидуальный предприниматель Буштырев Антон Валерьевич; ИНН 616803383700, место жительства: Ростовская область, город Ростов-на-Дону; Заказчик: Кандидат в депутаты Законодательного Собрания Ростовской области седьмого созыва 
по одномандатному избирательному округу: № 10 Новочеркасский одномандатный избирательный округ Горцевской Аркадий Андреевич.тираж 26500 экз.; дата выпуска 27.07.2023г; Изготовление оплачено из средств избирательного фонда кандидата                               
в депутаты Законодательного Собрания Ростовской области седьмого созыва по одномандатному избирательному округу: № 10 Новочеркасский одномандатный избирательный округ Горцевского Аркадия Андреевича.


